

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. rem

Jueves 28.03.2019

Renuncias y nombramientos

Renuncia del arzobispo metropolitano de Kingston (Canadá) y nombramiento del nuevo arzobispo metropolitano

El Santo Padre Francisco ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la archidiócesis de Kingston (Canadá) presentada por S.E. Mons. Brendan Michael O'Brien.

El Papa ha nombrado arzobispo metropolitano de la archidiócesis de Kingston (Canadá) a S.E. Mons. Michael Mulhall, hasta ahora obispo de Pembroke.

El arzobispo electo nació en Pembroke (Ontario, Canadá) en 1962. Es licenciado en Patrología por el Instituto Patristico *Augustinianum* de Roma. Fue ordenado sacerdote en 1989 y desempeñó su ministerio en diversas parroquias como vicario parroquial, vicario foráneo y párroco, siendo además Oficial de la Congregación para las Iglesias Orientales entre 1994 y 2002. Fue nombrado obispo de Pembroke en 2007.
